



# 南関中スピリッツ

「自分の限界に挑戦！アクティブ南関中」

R4南関中学校学校便り

自主 創造 友愛

NO. 9 (文責 永杉尚久)

## アクティブな夏休みを 過ごしましたか？

8月29日から前期の後半がスタートしました。夏休み中の成長やじっくり取り組んだことの中身を生徒のみんなに尋ねたところです。私の記憶に残った生徒たちの頑張りは次の通りです。

ソフトテニスの九州大会・熊本県のレベルから更にアップしたレベルの中で試合をした経験は貴重な財産になったと思います。

卓球県大会・コロナウイルス感染で十分な準備ができず、臨みましたが、いま出せる力を出し切ろうとする姿が見えました。

吹奏楽・県立劇場で初めて演奏するとは思えないほど落ち着いて、心に残る演奏をしていました。

陸上の練習・毎日早朝から汗を流しながら取り組んでいる姿が目には焼き付いています。夏場の走り込みは、きっとこの秋に成果として現れてきます。

この他にも、それぞれの部活動で3年生から1、2年生へバトンタッチがあり、新たな気持ちで頑張りを始めていました。

一人一人の頑張りのあります。学校での学習会、寺子屋などで勉強に力を入れる人がいました。自分の特技や興味を生かし、技能を高めた人がいました。

この他にも、夏休みの間に成長の跡を残した人がたくさんいると思います。

さて、これから1ヶ月後の前期終了に向けて「自分の限界に挑戦」した前期であったか。身に付けて欲しい3つの資質能力「主体的挑戦力」「夢実現力」「絆構築力」がどれくらい高まってきたか、意識して過ごして欲しいと願っています。

## 親子美化作業ありがとうございました。

8月27日早朝より、地域のボランティア6名の方にも参加いただき実施できました。当日ご都合のつかなかった方は、事前に行っていただきました。

おかげで、気持ちのよい環境で夏休み明けの活動がスタートできます。

子曰く、「益者三友損者三友あり。直きを友とし、諒を友とし、多聞を友とするは、益なり。便辟を友とし、善柔を友とし、便佞を友とするは、損なり。」と。  
先生は言われた、「良き友には三つある。そうでない友も三つある。前者は、正直であること、誠実であること、博識であること。後者は、不正直なこと、不誠実なこと、口先だけうまいことである。」と。  
「良き友」であるよう努力したいと思います。

## 「南関町喜ばせ隊」夏休み中に、大活躍！！ 子ども会球技大会

7月17日に町民グラウンドで行われた子ども会の球技大会のサポートに2名が参加しました。

### 暑中見舞

ひとり暮らしの高齢者の方々に励ましのお便りを出しました。今年は320通発送しました。

### ひまわり教室

小学生と一緒に遊んだり、勉強したりして過ごす活動を8/4～5と8/18～19の4日間うから館で行いました。南関中より、のべ32名が参加して、小学生と楽しい一時を過ごしました。

ボランティアを通して、成長しています。

